

En outre, la plupart des universités organisent un trimestre estival de six semaines qui va du début de juillet au milieu d'août, et certaines offrent également des cours pendant la période intermédiaire de quatre semaines à la fin du printemps.

Là où le système des deux semestres est en vigueur, les étudiants commencent généralement en septembre, bien qu'il leur soit possible, à l'occasion, de s'inscrire en janvier. Dans les établissements où le calendrier est composé de trois semestres, les étudiants peuvent s'inscrire pour l'un ou l'autre semestre, ou les trois.

Plus d'une douzaine d'universités organisent, dans certaines facultés, des études selon un régime dit coopératif, en vertu duquel un semestre d'études sur le campus alterne avec une période équivalente d'emploi à plein temps qui permet l'acquisition d'expérience sous supervision.

Études à temps partiel

Les étudiants à temps partiel disposent de différentes possibilités. Le plus souvent, les cours se donnent en fin d'après-midi ou dans la soirée, ou les deux, pendant les semestres universitaires normaux. Ces cours sont dispensés sur le campus ou dans les régions desservies par l'université (certaines localités sont situées à des distances pouvant aller jusqu'à 500 km). L'éventail des possibilités est encore plus grand dans les universités qui offrent des services extérieurs, notamment des cours par correspondance, que complètent les bandes magnétiques, les émissions de radio et de télévision et les bandes magnétoscopiques.

Étudiants

Le nombre des étudiants à plein temps inscrits dans les universités a augmenté au cours des dernières années. Le tableau ci-dessous indique la progression des inscriptions sur une période de 50 ans.

Année universitaire	Inscriptions à plein temps
	Milliers
1930-1931	32,9
1940-1941	36,3
1950-1951	68,6
1960-1961	113,7
1970-1971	309,4
1980-1981	382,6
1981-1982	401,9
1982-1983	426,4